

« Nous sommes attentifs à chacun de nos collégiens »

Le collège Marc-Seguin est sur le podium des établissements stéphanois pour le brevet des collèges.

Alors que la traditionnelle remise de diplômes aux anciens élèves avait lieu en milieu de semaine, Carine Ogouchi, principale, évoque la réussite de son établissement.

Les résultats sont excellents cette année pour le brevet national...

« Plus de 90 % de nos élèves ont réussi leur examen du brevet. Ce qui nous place dans le top 3 des collèges stéphanois. C'est un des indicateurs positifs de notre engagement éducatif et pédagogique en faveur de tous nos collégiens. »

Quels facteurs peuvent expliquer cette réussite ?

« Il y a d'abord l'engagement sans faille de toute l'équipe pédagogique et éducative, qui grâ-

ce à son dévouement envers les élèves, avec les projets mis en œuvre, avec les divers temps d'aide et d'accompagnement personnalisé, permet à chacun de développer sa personnalité, ses savoir-faire, et ce, d'une manière individualisée. Il y a ensuite toute la communauté éducative, dont les parents d'élèves, qui porte nos valeurs, assurant une belle cohérence éducative autour de l'élève. Car nous sommes attentifs à chacun de nos collégiens. »

Quelles perspectives pour cette année scolaire ?

« Nous allons poursuivre notre action dans le cadre du projet d'établissement. Pour faire aussi bien, voire mieux. Par exemple, nous souhaitons instaurer l'école ouverte hors temps scolaire, sur des dominantes culturelles, sportives, éducatives... Ce qui permettra d'accueillir les élèves sur des temps de vacances. »



■ Carine Ogouchi, principale du collège, avec Laurent Lavigne, principal-adjoint : « Nous allons engager des actions hors temps scolaire pour les élèves. » Photo Dominique JOUBERT